

Aménagement du réseau routier communal Au tour de la cité Akosso !



Plusieurs voiries urbaines subissent...



... une cure de jouvence.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

L'axe Forasol/Carrefour Total Gabon, en passant par la cité Akosso, était fortement dégradé. Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en a fait, lui-même, le triste constat lors de ses tours de ville, avant de donner l'ordre d'y remédier. C'est chose faite.



Les travaux s'accompagnent de l'assainissement.

ON circule désormais normalement entre les carrefours Forasol et Total Gabon, en passant par la cité Akosso. Le tronçon, long d'un km, était si dégradé qu'il constituait pour les automobilistes, un véritable parcours du combattant. Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en a fait, lui-même, l'amer constat lors de ses

tours de ville, avant de donner l'ordre d'y remédier. C'est chose faite. La voie se trouve dans le prolongement de la route Port-Gentil/Omboue, longue de 93,7 km. Raison pour laquelle les travaux ont été confiés à la société China Road & Bridge Corporation (CRBC), adjudicataire du « chantier du

siècle », financé avec l'appui de la China Exim Bank pour 342 milliards de francs CFA (95%) et 17 milliards par l'Etat gabonais (5%). Il comporte trois ponts : le plus long sur l'Ogooué (4707 m), un autre de 4577 m sur la lagune Nkomi et le dernier, dit pont de Booué, qui mesure



L'axe Forasol/Total Gabon est de nouveau praticable.

450 m. « Ce n'est pas une simple route. C'est une route qui va changer le Gabon. Le pays ne sera plus le même après. Le fait de relier la capitale économique au reste du pays amènera un grand bouleversement sur le plan économique, mais aussi dans les secteurs agricole et touristique. Les populations

qui pourront, par exemple, bénéficier du projet Graine, seront bien desservies et ne se sentiront plus exclues du vaste programme du Gabon émergent », déclarait, en avril 2014, Ali Bongo Ondimba. C'est donc un ouf de soulagement pour les populations de la capitale économique, qui se ré-

jouissent de la vaste campagne de réhabilitation et de construction des voiries urbaines, ainsi que le curage des caniveaux et canaux actuellement en cours. A l'exemple de celles de la cité Otando, Fin goudron Salsa, Izouwa, Transfo, etc.

Les travaux sont financés, soit par le budget municipal qui y consacre d'importantes sommes d'argent, soit par l'Etat. « Port-Gentil n'a jamais connu un développement aussi important qu'au cours de ces cinq dernières années. Il y a des chantiers partout : ici c'est le stade, là-bas, l'aéroport, plus loin l'école supérieure de commerce, la route Port-Gentil/Omboue, la centrale thermique et j'en passe », a reconnu un notable, en saluant le dynamisme, le pragmatisme et l'altruisme du chef de l'Etat.

Vie des entreprises /Eagle

Trente-cinq agents parés de la médaille du travail

RAD
Port-Gentil/Gabon

Au cours d'une cérémonie présidée par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, dans un hôtel de la place, les impétrants ont reçu « la reconnaissance des plus hautes autorités de la République pour leurs bons et loyaux services rendus à la fois à l'employeur et à la nation gabonaise toute entière ».

TRENTE-CINQ employés de la société Eagle, entreprise-mère du Groupe MEMO, ont été décorés, dernièrement, de la médaille du travail, dans un hôtel de la place, par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, dans une ambiance conviviale. Etaient présents, le préfet de Bendjé, Eugénie Kamara, le directeur du Groupe, Michel Joseph Offredi-Mbila, et le directeur provincial du



Les impétrants et les officiels posant pour la postérité.

Travail, M. Nziengui Nziengui. Occasion pour le la première autorité provinciale de féliciter les impétrants, tout en leur rappelant que la présente cérémonie traduit « la reconnaissance des plus hautes autorités de la République pour leurs bons et loyaux services rendus à la fois à l'employeur et à la nation gabonaise toute entière. » Cette distinction, a-t-il conseillé, doit encourager les bénéficiaires à mieux faire, tout en les amenant à plus d'humilité et d'abnégation au travail. « Sachez que vous représentez pour

vos collègues de travail des références, des exemples à suivre pour espérer, demain, être honorés comme vous aujourd'hui », a conclu M. Boguikouma. De son côté, Michel Joseph Offredi-Mbila a remercié les récipiendaires qui ont, selon lui, participé au développement du Groupe, et au travers de leur persévérance, contribué à la création d'autres emplois pour les générations montantes. « Ce qui a été entrepris, ces dernières années, c'est à l'ensemble de nos employés que nous le devons. Mais les anciens ont su montrer le droit chemin aux jeunes », a



Le directeur de Eagle, Michel Offredi (G), congratulant un récipiendaire.

confié le patron du Groupe MEMO, en exprimant sa fierté de constater l'évolution de la jeunesse gabonaise qui prend progressivement en main son destin.

Au nom des lauréats, Agnès Atsame a exprimé toute leur joie en recevant des médailles du travail au moment où le doute sommeillait en eux, en raison de la grave crise économique qui secoue le monde entier et qui n'épargne pas, hélas, notre pays. « Par ma voix, mes collègues et moi-même remercions la direction de l'entreprise d'avoir bien voulu nous rendre cet hommage », a-t-elle souligné.

Pour Mme Atsame, la société est comme un arbre à ses débuts. Il y a celui qui plante, puis ceux qui arrosent afin qu'il pousse, donne du feuillage et produise les fruits. Allusion faite à la société Eagle, entreprise-mère du Groupe MEMO, qui a vu naître autour d'elle d'autres entités telles que MH, Ayoba, TPSI, Espace loisirs.